

L'hebdo

Aperçu des activités de la semaine
du lundi 7 au dimanche 13 novembre 2022



POLICE
RIVIERA

296 interventions



AMBULANCE
RIVIERA

92 interventions



PROTECTION
CIVILE RIVIERA
PAYS-D'ENHAUT

26 jours de service
Cours de répétition



SDIS
RIVIERA

27 interventions

Interventions diverses

Les interventions faisant l'objet d'un suivi judiciaire ainsi que celles relevant de la sphère privée ne sont pas communiquées par nos services



Chardonne



07.11.2022 – 2350 : contrôle de la circulation – diverses infractions

Un chauffeur de taxi indépendant est contrôlé sur la route de Lausanne. Il a accumulé plus de 11 heures de travail consécutives. La consultation de son tachygraphe fait ressortir une grande quantité de dépassements de durée de conduite et de travail durant le mois écoulé. Il a été entendu sur place et dénoncé à l'autorité compétente.



La Tour-de-Peilz



08.11.2022 - 2045 : accident de la circulation avec blessé

Un automobiliste effectue une manœuvre de marche-arrière sur la route de St-Maurice pour quitter son garage, lorsqu'il percute un scooteriste circulant normalement sur ladite route. Lors du choc, le pilote chute au sol. Blessé, il est pris en charge par un équipage ambulancier et acheminé à l'Hôpital Riviera Chablais. Un rapport d'accident est dressé par Police.



Montreux



Clarens, 07.11.2022 – 0145 : accident de la circulation avec dégâts matériels et ivresse

Une automobiliste en état d'ivresse circule sur la rue de Gambetta. Arrivée à une intersection, elle perd la maîtrise de sa voiture qui percute une automobile stationnée correctement sur une place de parc. Suite à l'accident, l'intéressée prend la fuite. Une tierce personne témoin de la scène fait appel à nos services. Une patrouille de police parvient à interpeller l'intéressée. Son véhicule est immobilisé, fortement endommagé, avec les airbags déployés. Très agitée, la conductrice adopte d'emblée un comportement oppositionnel et violent. Elle est maîtrisée et acheminée au poste de police pour la suite de la procédure et dénoncée à l'autorité compétente. Un rapport d'accident est dressé par Police Riviera.



Chamby, 10.11.2022 – 1150 : accident de la circulation avec blessé

Un cycliste descend depuis les Avants. Arrivé peu avant le passage à niveau, ébloui par le soleil, il n'aperçoit que tardivement la barrière du passage presque entièrement baissée. Il effectue un freinage d'urgence et perd la maîtrise de son cycle avant de chuter. Blessé, il est pris en charge par un équipage ambulancier et conduit à destination de l'Hôpital Riviera Chablais. Un rapport d'accident est dressé par Police Riviera.



Vevey



13.11.2022 - 1225 : accident de la circulation avec blessé

Une automobiliste circule sur l'avenue Général-Guisan. Alors qu'elle se trouve à l'arrêt à la phase rouge d'un feu de signalisation, elle autorise son fils à sortir de la voiture. Ce dernier ouvre la portière sans prêter attention à un cycliste qui remonte correctement la file de véhicules par la droite. Un choc s'ensuit et le conducteur du deux-roues est projeté au sol. Blessé, il est pris en charge par un équipage ambulancier et acheminé à l'Hôpital Riviera Chablais. Un rapport d'accident est dressé par Police Riviera.



Veytaux



13.11.2022 – 1440 : au secours de deux parapentistes en montagne

Après leur décollage de Sonchaux, dans les hauts de la commune de Veytaux, deux parapentistes se retrouvent bloqués dans la forêt. Un important dispositif de secours est mis en place, auquel participent six pompiers du SDIS Riviera avec entre autres un camion de secours routier, équipé de matériel technique spécialisé. Le cas nécessite également la mobilisation de Police Riviera, de la Police cantonale et d'équipes du Secours Alpin Romand. Les conditions météorologiques, vent et brouillard, compliquent les opérations et rendent impossible l'engagement d'un hélicoptère, mais les secours parviennent à évacuer les parapentistes, qui s'en sortent indemnes.

Autres



12.11.2022 - 0846 : pollution sur les voies du train

Après un feu de voiture sur la commune de Puidoux, une pollution d'hydrocarbures souille petit à petit les voies de chemin de fer et le ballast de la ligne Lausanne-Berne. Six pompiers du SDIS Riviera, spécialisés dans la lutte contre les pollutions, sont mobilisés avec un camion de Défense Contre Hydrocarbures (DCH). En collaboration notamment avec le SDIS Coeur de Lavaux et le Train d'Extinction et de Sauvetage (TES) des CFF, les pompiers procèdent à l'enlèvement d'une partie du ballast et à la dépollution de la zone, entre autres avec du produit absorbant. La Police cantonale est également intervenue sur place.



26 astreints appartenant à la formation d'intervention régionale (FIR) se sont entraînés à la lecture de cartes et au maintien de l'infrastructure « Polycom » (réseau radio de sécurité) le jeudi 10 novembre en soirée.

Radars mobiles

Date	Lieu	Vitesse limitée	Vitesse la plus élevée	Véhicules contrôlés	Véhicules dénoncés	% des usagers en infraction
07.11.22	Veytaux, Av. Chillon	50 km/h	77 km/h	*	209	*
10.11.22	Blonay, Rte de Vevey	50 km/h	78 km/h	501	53	10.578 %
12.11.22	Territet, Av. Riviera	50 km/h	81 km/h	1'780	97	5.449 %

* contrôle effectué avec un appareil radar laser qui ne permet pas de comptabiliser le nombre de véhicules contrôlés

Radars fixes

Lieu	Vitesse limitée	Véhicules contrôlés	Infractions		% des usagers en infraction
			Feu rouge	Vitesse	
Clarens, Rue Gambetta (sens montant)	50 km/h	29'861	9	39	0.161 %
Clarens, Rue Gambetta (sens descendant)	50 km/h	28'630 29'320	30 33	17 17	0.164 % 0.171 %
Clarens, Av. E.-Rambert	50 km/h	17'582	6	0	0.034 %